
 
 

                         
 
 
 
Ata da Vigésima Terceira Sessão 
Ordinária do Segundo Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 04(quatro) de 
novembro do ano de 2021(dois mil e 
vinte e um).--------------------------------------- 

Às dez horas do dia 04(quatro) de novembro do ano de 2021(dois mil e vinte e 
um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores:  Alexandre Marques Cordeiro, 
Caroline Midori da Costa Silva, Douglas Serafim Felizardo, Felipe Monteiro da 
Silveira Pires, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto de Jesus da Silva, 
Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Luis Geraldo Simas de 
Azevedo, Miguel Fornaciari Alencar, Vanderson de Sant’ana Rodrigues e 
Vinícius Caetano Corrêa. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a 0176ª (CENTÉSIMA SETUAGÉSIMA SEXTA) SESSÃO 
ORDINÁRIA DA 16ª (DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA (2021 - 2024) - 2º 
PERÍODO (01/08/2021 À 31/12/2021) DE 04 DE NOVEMBRO DE 2021 em 
nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: ATA DO DIA 
26/10/2021. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 
LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 26/10/2021; PROJETO DE EMENDA 
MODIFICATIVA: 0002/2021 - RODOLFO AGUIAR DE FARIA, DISPÕE SOBRE 
EMENDA MODIFICATIVA AO INCISO III DO ARTIGO 5º DO PROJETO DE LEI 
N° 428/2021; PROJETO DE EMENDA SUBSTITUTIVA: 0018/2021 - JOSIAS 
ROCHA MEDEIROS, DISPÕE  SOBRE  EMENDA  SUBSTITUTIVA  PARA  
ALTERAR  OS  INCISOS  II  E  IV  DO  ART  2º DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  
0346/2021  QUE  AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  A  DELEGAR, 
MEDIANTE CONCESSÃO ONEROSA PROCEDIDA DE LICITAÇÃO NA 
MODALIDADE CONCORRÊNCIA PÚBLICA, EXPLORAÇÃO DO SERVIÇO 
PÚBLICO DE ESTACIONAMENTO ROTATIVO  DE  VEICULOS  
AUTOMOTORES  E  SIMILARES  NAS  VIAS  E  LOGRADOUROS PÚBLICOS 
DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO  E REVOGA A  LEI 2.336 DE 25 DE JANEIRO 
DE 2011; VETO: 0137/2021 - JOSÉ BONIFÁCIO FERREIRA NOVELLINO, 
DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 371/2021 DA 
MAIORIA DOS VEREADORES QUE ALTERA O INCISO IV DO ART. 6º DA LEI 
Nº 2.905, DE 7 DE DEZEMBRO DE 2017; PROJETO DE LEI: 0004/2021 - 
ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, INSTITUI  O  "NOVEMBRO  ROXO"  
DE  PREVENÇÃO  AO  NASCIMENTO  PREMATURO  NO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0015/2021 - 
OSEIAS RODRIGUES COUTO, TORNA OBRIGATÓRIO ASSENTO 
ACESSÍVEL PARA PESSOA COM OBESIDADE NOS CASOS EM QUE 
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MENCIONA NA CIDADE DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0318/2021 - 
VANDERSON BENTO, ESTABELECE  MULTA  PARA  AS  PESSOAS  QUE  
DIVULGAREM,  POR  MEIO  ELETRÔNICO, NOTÍCIAS FALSAS "FAKE NEWS" 
A RESPEITO DE EPIDEMIAS, ENDEMIAS E PANDEMIAS NO ÂMBITO DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0341/2021 - LEONARDO 
MENDES DE ABRANTES, INSTITUI O PROGRAMA EMPREENDE CABO 
FRIO DE QUALIFICAÇÃO DO MICROEMPREENDEDOR DE BAIXA RENDA; 
PROJETO DE LEI: 0397/2021 - VANDERSON BENTO, DISPÕE  SOBRE  A  
IMPLANTAÇÃO  DE  VAGAS  DE  ESTACIONAMENTO  PREFERENCIAIS 
RESERVADAS ÀS PESSOAS COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA 
- TEA, SINALIZADAS COM O SÍMBOLO MUNDIAL DE CONSCIENTIZAÇÃO 
DO AUTISMO; PROJETO DE LEI: 0424/2021 - MIGUEL ALENCAR, CRIA O 
BANCO DE PROJETOS DE CABO FRIO - BPCF, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0426/2021 - JOSÉ BONIFÁCIO 
FERREIRA NOVELLINO, ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO  DE  2022.  
(OFÍCIO/GAPRE  -  CM  Nº  252/2021  -  MENSAGEM  EXECUTIVA  Nº 33/2021); 
PROJETO DE LEI: 0427/2021 - FELIPE MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, 
DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO "SOS MULHER" NO MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO VISANDO FACILITAR A COMUNICAÇÃO DA MULHER VÍTIMA DE 
VIOLÊNCIA DOMÉSTICA, FÍSICA,  PSICOLÓGICA OU SEXUAL; PROJETO 
DE LEI: 0428/2021 - JOSÉ BONIFÁCIO FERREIRA NOVELLINO, INSTITUI  A  
GRATIFICAÇÃO  DE  FOMENTO  ÀS  ATIVIDADES  REMOTAS  (GRAFAR),  
EM DECORRÊNCIA DA PANDEMIA DO CORONAVÍRUS (COVID-19). 
(OFÍCIO/GAPRE Nº 245/2021 - MENSAGEM EXECUTIVA Nº 32/2021); 
PROJETO DE LEI: 0429/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, 
DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE UM COMPLEXO DE REFERÊNCIA E 
ATENDIMENTO ESPECIALIZADO ÀS PESSOAS COM SÍNDROME DE DOWN; 
REQUERIMENTO: 0240/2021 - JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, 
REQUER INFORMAÇÕES DO INVESTIMENTO DE 50% DO VALOR 
REPASSADO AO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, REFERENTE ÀS 
ARRECADAÇÕES DO IPVA; INDICAÇÃO: 0562/2021 - ADEIR NOVAES, 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO QUE PROVIDENCIE A AMPLIAÇÃO DA 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA,  RECOLOCAÇÃO  DAS  TAMPAS  DE  BUEIROS,  
LIMPEZA  E  VERIFICAÇÃO  DO ESTADO DE CONSERVAÇÃO DA RUA DAS 
PACAS, EM TAMOIOS - 2º DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0568/2021 
- FELIPE MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, INDICA AO EXMO. SENHOR 
PREFEITO A REPOSIÇÃO DOS GRANITOS DA PRAÇA PORTO ROCHA, NO 
CENTRO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0571/2021 - ADEIR NOVAES, 
SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  PAVIMENTAÇÃO  DA  RUA  DO  
BAMBUZAL,  NO BAIRRO MARIA JOAQUINA, NESTE MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0579/2021 - CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA, SOLICITA  
AO  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL,  ATRAVÉS  DA  PASTA  
COMPETENTE,  A INSTALAÇÃO DE CERCAMENTO COM TELA DE 
PROTEÇÃO POR TODA EXTENSÃO  E DE AMBOS OS LADOS  NA ESTRADA  
DO  GURIRI, PELA PRESERVAÇÃO DA  FAUNA ANIMAL ALI EXISTENTE, 
NESTE MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0580/2021 - CAROLINE 
MIDORI DA COSTA SILVA, SOLICITA AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, 
QUE ATRAVÉS DA AUTARQUIA DA COMSERCAF,  PROVIDENCIE  COM  
URGÊNCIA,  A  TROCA  E  REPOSIÇÃO  DE LÂMPADAS, BEM  COMO  A  



EXTENSÃO  E  A  MANUTENÇÃO  CONSTANTE  DA  REDE  DE  ILUMINAÇÃO 
PÚBLICA, JUNTO A ESTRADA DO GURIRI, NESTE MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO; INDICAÇÃO: 0581/2021 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, SOLICITA  AO  
PODER  EXECUTIVO  A  TOMADA  DE  PROVIDÊNCIAS  LEGAIS  JUNTO  AO 
ÓRGÃO  COMPETENTE  PARA  QUE  SE  FAÇA  MENSALMENTE  O  
PATROLAMENTO  DAS RUAS  EXISTENTES,  NO  LOTEAMENTO  PARQUE  
VENEZA,  LOCALIZADO  NO  CHAVÃO  - TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0584/2021 
- ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO, SOLICITA AO EXMO. SENHOR 
PREFEITO QUE SEJA REALIZADA UMA MAIOR DIVULGAÇÃO  SOBRE  A  
PREVENÇÃO  PRIMÁRIA  DO  CÂNCER  DE  PRÓSTATA  E  SOBRE EXAMES 
PREVENTIVOS NA CIDADE DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0585/2021 - 
ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO 
UMA MAIOR DIVULGAÇÃO SOBRE A LEI Nº 3.170/2020 QUE DISPÕE SOBRE 
A CONCESSÃO DO DIREITO A UMA FOLGA ANUAL PARA REALIZAÇÃO DE 
EXAMES DE CONTROLE DO CÂNCER DE PRÓSTATA; INDICAÇÃO: 
0586/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, SOLICITA AO 
PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS PARA REPAROS E MANUTENÇÃO  DA 
RUA POETA VITORINO CARRIÇO, NO BAIRRO PARQUE BURLE; 
INDICAÇÃO: 0587/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, SOLICITA  
AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  JUNTAMENTE  COM  O  SECRETÁRIO  
DE  SAÚDE DIVULGUE O PLANEJAMENTO DAS AÇÕES REALIZADAS E O 
QUE FALTA SER REALIZADO PARA A ABERTURA DA EMERGÊNCIA DO 
HOSPITAL DO JARDIM ESPERANÇA E O HOSPITAL DE TAMOIOS; 
INDICAÇÃO: 0588/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, SOLICITA AO 
EXMO. SR. PREFEITO A VIABILIDADE TÉCNICA NO SENTINDO DE PROIBIR 
A VENDA DE SACOLAS PLÁSTICAS NÃO RETORNÁVEIS E  DISCIPLINAR  A 
DISTRIBUIÇÃO E VENDA DE SACOLAS BIODEGRADÁVEIS OU 
BIOCOMPENSÁVEIS PARA ADICIONAMENTO, VISANDO O TRANSPORTE 
DE MERCADORIAS ADQUIRIDAS NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS 
DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0589/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, 
SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  VIABILIDADE  DE  ELABORAÇÃO  
DE  UM  PROJETO DE LEI PARA IMPLANTAÇÃO DO AUXÍLIO FARDAMENTO 
DE ACORDO COM O ARTIGO 21, DA  LEI  FEDRAL  Nº  13.022  DE  08  DE  
AGOSTO  DE  2014,  AOS  INTEGRANTES  DA  GUARDA CIVIL DE CABO 
FRIO; INDICAÇÃO: 0590/2021 - OSÉIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA  AO  
EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  TOME  AS  PROVIDÊNCIAS  NECESSÁRIAS  
PARA REALIZAR A PAVIMENTAÇÃO E URBANIZAÇÃO DAS RUAS DE 
TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0591/2021 - VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, 
SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  PROVIDENCIE  A  REFORMA  
GERAL  DA  PRAÇA BENEDITO ANTÔNIO, LOCALIZADA À RUA DA 
HARMONIA, NO BAIRRO MARIA JOAQUINA DO SEGUNDO DISTRITO. 
Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna 
aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o 
Vereador Alexandre Marques, que inicialmente procedeu as saudações de 
praxe. Em seguida falou sobre a importância da prevenção com relação aos 
diversos tipos de cânceres, destacando que houvera evento na Colônia dos 
Pescadores com palestras sobre o câncer de mama e que no dia vinte e quatro 
de novembro haveria palestra sobre o programa Novembro Azul, enfatizando 
que até mesmo exame de PSA seria realizado com objetivo de prevenir o câncer 
de próstata. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, 



fez uso da Tribuna o Vereador Felipe Monteiro que inicialmente saudou a 
todos. Em seguida, comentou sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre 
o programa SOS Mulher, destacando que se tratava de um aplicativo para 
denúncias de violência contra a mulher. Disse que a cada cinco minutos havia 
uma mulher sendo violentada. Após solicitou o apoio dos Nobres Pares para que 
fosse votado com urgência o Projeto de Lei dispondo sobre a concessão de 
quatro mil reais para os professores da rede municipal. Disse que municípios 
vizinhos disponibilizaram abono apenas para os professores concursados, o que 
era inadmissível e que aquele valor faria muita diferença na vida daquelas 
pessoas. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir fez 
uso da Tribuna o Vereador Leonardo Mendes, que inicialmente saudou a todos. 
Em seguida disse que, com relação ao Projeto de Lei dispondo sobre o abono 
de quatro mil reais a ser concedido aos professores era contra a urgência do 
mesmo enfatizando que o projeto era bom, mas, necessitava ser discutido mais 
detalhadamente. Continuando comentou sobre visita que realizara no Hospital 
do Jardim Esperança frisando que tomara conhecimento de que aquela unidade 
de saúde voltaria a atender emergências no mês de novembro ou início de 
dezembro. Após disse, que participara de manifestação em frente ao Hospital de 
Tamoios pleiteando a abertura daquela instituição. Conclamou ao prefeito e ao 
secretário de saúde para que publicassem seus atos, no sentido de dar ciência 
à população. Disse, que o diálogo era imprescindível e que o povo merecia tomar 
conhecimento dos atos do governo. Em seguida falou sobre a moeda Itajuru, 
destacando que enviara ofício para saber detalhes daquele programa. Elogiou o 
trabalho do Senhor Thiago, assessor do Secretário de Governo Davi Souza que 
fora promovido a Subchefe do Governo José Bonifácio. Em seguida comentou 
sobre uma menina de oito anos que tivera dois dentes permanentes arrancados 
por engano. Salientou que a dentista fora afastada do cargo e fora aberta 
sindicância para apurar o caso. Observou, que tudo que fosse de interesse da 
população estaria sempre atendo. Reiterou que, a menina teria toda a 
assistência que fosse necessária com todas as despesas pagas pela prefeitura. 
Disse que estivera no Parque Burle em seu gabinete itinerante e que fora uma 
satisfação muito grande, visto que crescera naquele bairro e que sua avó ainda 
morava no local. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A 
seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Vanderson de Sant`Anna, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida parabenizou ao prefeito por ter 
colocado na subchefia do governo o Professor Thiago, que era assessor do 
Secretário de Governo, Davi Souza. Disse que o mesmo era um jovem muito 
promissor e era muito amado por seus alunos e querido por todos. Após 
comentou sobre projeto de lei de sua autoria dispondo sobre multas para 
pessoas que criassem fake News, destacando que aquela prática era peculiar 
aos covardes que perdiam tempo criando ilações contra as famílias, denegrindo 
imagens de homens de bem, angustiando famílias inteiras. Disse, que era 
atacado por fake News diuturnamente, mas, que quem plantava colhia e que a 
justiça seria feita. Disse em seguida, que era necessário que houvesse a 
desburocratização de determinados trâmites que impediam o andamento dos 
processos concernentes a realização de benfeitorias para o município, 
ressaltando que havia verba, mas, que deveria haver profissionais capacitados 
para aquele trabalho. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 
Após, fez uso da Tribuna o Vereador João Roberto de Jesus da Silva, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida disse que, no dia anterior fora 



encerrada a auditoria no galpão de remédios da prefeitura e que aguardaria o 
desfecho do trabalho pelos órgãos competentes. Após, disse que era a favor ao 
pedido de urgência do Projeto de lei sobre a gratificação aos professores, mas, 
que era contra a urgência do PL. Disse que, o mesmo deveria ser discutido mais 
a fundo.  E ainda, que enviara diversos ofícios para o Executivo Municipal para 
obter esclarecimentos sobre os atos do governo. Após comentou sobre 
proposição de sua autoria dispondo sobre a proibição da cobrança das sacolas 
plásticas dos supermercados, ressaltando que em municípios como São 
Gonçalo aquela prática já fora abolida havia tempo. Continuando comentou 
sobre os buracos nas vias públicas ressaltando que gostaria de saber para onde 
estava indo o dinheiro do IPVA, em virtude de que parte daquele recurso deveria 
ser utilizado na pavimentação das malhas viárias. Apresentou os dados dos 
valores arrecadados por pagamento de IPVA desde o mês de janeiro até 
outubro, cuja monta era em torno de vinte e sete milhões de reais. Assim, 
questionava aonde estava sendo investida aquela verba. Ao final disse, que era 
de extrema importância que não fosse cobrado estacionamento do morador de 
Cabo Frio. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não 
havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor Presidente 
conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FOI  APROVADO 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS NOS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0009/2017, PROJETO DE LEI: 
0073, 0187, 0195, 0201, 0221, 0222, 0224, 0228, 0242, 0244, 0245, 0246, 0247, 
0248, 0249 E 0251/2021, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A 
COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL 
DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NO SEGUINTE PROJETO: 
PROJETO DE LEI: 0346/2021, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADO PARA A 
COMISSÃO DE FINANÇAS ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO. FOI CONCEDIDO 
PEDIDO DE VISTA POR CINCO DIAS AO VEREADOR VINÍCIUS CORREA DO 
PROJETO DE LEI: 0347/2021. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS 
DE URGÊNCIA NSº: 242/2021, 0243/2021 E 241/2021 AOS RESPECTIVOS 
PROJETOS: PROJETO DE EMENDA MODIFICATIVA: 0002 E 003/2021 E 
PROJETO DE LEI: 0428/2021. FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO 
DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE 
EMENDA SUBSTITUTIVA: 0018/2021, VETO: 0137/2021, PROJETO DE LEI: 
0004, 0015, 0318, 0341, 0397, 0424 E 0427/2021. FOI ENCAMINHADO PARA 
A COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO O PROJETO DE 
LEI: 0426/2021. FOI RETIRADO O PROJETO DE LEI: 0429/2021. FOI 
REJEITADO O REQUERIMENTO Nº: 0240/2021. FORAM APROVADAS AS 
INDICAÇÕES NSº: 0562, 0571, 0579, 0580, 0581, 0584, 0585, 0587, 0588, 0589 
E 0591/2021. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DOS AUTORES AS 
INDICAÇÕES NSº: 0586 E 0590/2021. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não havendo 
oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente 
encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando Sessão 
Extraordinária para dentro de dois minutos. E para constar, mandou que se 
lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, 
Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 
                       



 
 
                        Ata    da    Oitava      Sessão     Extraordinária    do   Segundo 
                       Período        Legislativo       da      Câmara      Municipal       de   
                       Cabo    Frio,    realizada    no  dia  04(quatro)   de    novembro 
                       do  ano   de    2021(dois mil e vinte e um).---------------------------- 
Às doze horas do dia 04(quatro) de novembro do ano de 2021(dois mil e vinte e 
um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se 
Extraordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, 
Alexandre Marques Cordeiro, Caroline Midori da Costa Silva, Douglas Serafim 
Felizardo, Felipe Monteiro da Silveira Pires, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao 
Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de 
Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Miguel Fornaciari Alencar, Oséias 
Rodrigues Couto, Vanderson de Sant’ana Rodrigues, Vinícius Caetano Corrêa. 
Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente 
Sessão em nome de Deus. A SEGUIR, FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL EM CONJUNTO DAS COMISSÕES TÉCNICAS NOS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE EMENDA MODIFICATIVA: 0002 E 
003/2021 E PROJETO DE LEI: 0428/2021. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 
  
 
                        
                 
 
 
 
 


